

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berikut ini adalah kesimpulan yang diambil berdasarkan hasil penelitian ini yang berjudul Pengaruh *Good Corporate Governance* Terhadap Manajemen Laba Pada Sub Sektor Transportasi Periode 2016-2018, yaitu :

1. *Good corporate governance* yang diproksikan dengan Dewan Direksi tidak berpengaruh terhadap Manajemen Laba Pada Sub Sektor Transportasi Periode 2016-2018 sehingga hipotesis 1 pada penelitian ini ditolak.
2. *Good corporate governance* yang diproksikan dengan Komisaris Independen tidak berpengaruh terhadap Manajemen Laba Pada Sub Sektor Transportasi Periode 2016-2018 sehingga hipotesis 2 pada penelitian ini ditolak.
3. *Good corporate governance* yang diproksikan dengan Kepemilikan Institusional berpengaruh signifikan terhadap Manajemen Laba Pada Sub Sektor Transportasi Periode 2016-2018 sehingga hipotesis 3 pada penelitian ini diterima.
4. *Good corporate governance* yang diproksikan dengan Kepemilikan Asing tidak berpengaruh terhadap Manajemen Laba Pada Sub Sektor Transportasi Periode 2016-2018 sehingga hipotesis 4 pada penelitian ini ditolak.
5. *Good corporate governance* yang diproksikan dengan Dewan Direksi, Komisaris Independen, Kepemilikan Institusional dan Kepemilikan Asing tidak berpengaruh secara simultan (bersama-sama) terhadap Manajemen Laba Pada Sub Sektor Transportasi Periode 2016-2018 sehingga hipotesis 5 pada penelitian ini ditolak.

## **B. Saran**

Saran terhadap penelitian selanjutnya adalah mempertimbangkan untuk melakukan penelitian dengan rentang waktu data laporan keuangan yang lebih lama, atau menggunakan rentang waktu yang sama namun menggunakan sampel perusahaan yang lebih banyak, bukan hanya perusahaan subsektor transportasi saja tetapi juga mempertimbangkan sektor lainnya, dan menggunakan tambahan variabel yang lain yang mungkin berpengaruh terhadap manajemen laba.

Selain itu untuk perusahaan yang ada pada penelitian ini harusnya lebih bisa melakukan pengawasan terhadap pihak-pihak manajemennya agar dapat menekan tindakan manajemen laba pada perusahaan.

Untuk pengguna laporan keuangan seperti para insvestor, hasil penelitian ini bisa menjadi acuan untuk mengambil keputusan, namun hendaknya tidak hanya melihat dari segi laporan keuangannya saja namun juga dari aspek lain seperti penerapan *good corporate governance* pada tiap perusahaan.